
Frau Wallbaum erörtert anhand einer Präsentation die Kalkulation der Friedhofsgebüh-
ren. Die Präsentation ist der Niederschrift angheftet. 
 
RM Wottrich hinterfragt die aktuellen Fallzahlen und erkundigt sich nach dem aktuellen 
Stand zur Integration der Urnengräber. 
Herr Müller teilt mit, dass diese Thematik in der Sondersitzung des Rates am 
14.12.2016 vorgestellt wird. 
 
RM Wottrich weist weiter darauf hin, dass wir hinsichtlich der Nutzungsgebühren der 
Leichenhallen /Kapellen im Vergleich zu den hiesigen Bestattungsunternehmen nicht 
konkurrenzfähig sind. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich bei Frau Wallbaum für ihre Ausführungen. 


